Les locaux de Prodec Métal ravagés par un incendie

Lecture 1 min
A La Une Gironde



Le dégagement de fumées était visible depuis le bassin d'Arcachon. PHOTOS ERIC DESPUJOLS © Crédit photo : Despujols Eric

Par JEAN-PIERRE TAMISIER Publié le 26/06/2011

Le feu s'est déclaré hier soir dans l'entreprise classée Seveso, rue de la Briqueterie. Pour isoler 25 m3 d'acide, les pompiers ont déployé d'importants moyens.

Un incendie a ravagé une partie des installations de la société Prodec Métal, dans la zone de la Briqueterie à Canéjan. Il semble que le sinistre se soit déclaré vers 20 heures. Une demi-heure avant, sa responsable Geneviève Benezech était passée effectuer une visite de contrôle et tout semblait normal.

Une vingtaine de véhicules de sapeurs pompiers se sont rapidement portés sur les lieux. L'entreprise, en raison de son activité, est classée Seveso seuil bas.

Compte tenu de la nature particulière de son travail, cette société, spécialisée dans le nickelage, chromage, dépôt de métaux précieux (or, argent, etc.) pour l'industrie aéronautique et l'orfèvrerie qui nécessite

l'utilisation de certains produits toxiques, les pompiers n'ont pas pénétré à l'intérieur du bâtiment.

Ils ont attaqué le sinistre de l'extérieur, notamment avec des lances à mousse. Leur objectif : empêcher les flammes de gagner un local où se trouve un bain d'acide de 25 mètres cubes.

Manque de points d'eau

Leur travail a été compliqué par le manque de point d'eau à proximité. Ils ont dû aller s'alimenter dans le lac de la Briqueterie à plusieurs centaines de mètres.

Une longue colonne de fumée noire, visible de la rive droite de Bordeaux jusqu'à Andernos, s'est élevée pendant plus de deux heures dans le ciel. Le vent a empêché qu'elle ne se dirige vers l'aéroport de Mérignac tout proche.

Les gendarmes ont mis en place un périmètre de sécurité pour éloigner les curieux, mais n'ont procédé à aucune évacuation. Il n'y a pas d'habitation à proximité. Prodec Métal emploie une soixantaine de personnes.